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胡礼祥：我连续多年回到永康，专

门为即将参加高考的学生上一堂关于

如何填报志愿的辅导讲座，利用自身

多年的教育经验，为家乡学子提供力

所能及的帮助，帮他们找到适合自己

的志愿。家乡的事，就是家里的事，能

帮的尽量帮，家乡人能找到我、想到

我，说明真的是需要帮助。

金章东：这些年永康发展很快，每

次回去都能感受到新的变化。在老家，

我常去永康江、李溪边上走一走，发现

通过“五水共治”，水确实变清了。永康

人的创业创新精神是铭刻在骨子里的，

相信永康肯定会越来越好。希望在经

济快速发展的同时，能够在生态环境保

护方面下更大的功夫。

应文俊：只有在国外生活过了，才

会发现思国思乡的情绪会越来越强

烈。在美国的时候要记住中国，在上

海的时候要记住永康。这是我对自己

的要求，也是对孩子的希望。希望今

后有更多的机会可以与家乡合作，为

家乡的企业带去更尖端的信息技术，

为永康的发展作出自己的一份贡献。

胡里清：现在的永康已经不是以

前的永康了，很多高新技术产业的发

展已经有实力和全国乃至世界前沿领

域接轨。随着永康高新技术产业的不

断发展，将会有越来越多的机会与永

康企业擦出更多火花。祝愿永康企业

家抓住技术革命机会，瞄准未来产业

方向加快发展。
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高翔：希望永康的五金产品不断

提高科技含量。永康的防盗门、平衡

车等五金产品，其实都与芯片产业相

关，企业掌握自主创新力，以科技含量

“守住”产品优势，这是一种趋势，也必

将是今后企业努力的方向。如果永康

企业有需要，可以找我。浙大有科研

力量，有科研成果，企业有实践能力，

双方合作实现共赢，促进五金产品更

新换代和五金产业转型升级。

张大宏：我们永康人动手能力强，

又有执着勤奋的创业精神，因此五金

产业能够不断创新发展。我手头还有

一些专利可实现成果转化，可以和永

康企业合作，推动产业发展。我的团

队工作室已经在市一医运行一年多，

团队成员定期“下沉”市一医泌尿外

科，将先进技术、前沿理念带到市一

医，帮助该院提升医疗服务水平，造福

家乡百姓。

俞小莉：大家都是在永康长大，虽

然在外工作，能够帮忙的，肯定会帮，

也愿意去帮。举办博士大会可以把在

外的永康人团结在一起，凝聚人才、凝

聚资源，能够给家乡带来一些实质性

的推动。所以，博士大会应该是作为

一个开端，而不是结尾。永康要向人

才借智借力，通过博士大会这个载体，

进一步在科技创新、人才培养等方面

做出努力。

孙振锄：我年轻时在新疆戈壁滩

做核试验，军务在身不能随便回家，就

特别想家，想念家中父母，想念永康小

麦饼、肉麦饼的味道。现在的我，退休

后选择定居杭州，几乎每年都要回家

乡看一看，家乡的发展日新月异，老百

姓越来越富裕，居住环境也一年比一

年好，我特别高兴。
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颜德岳：我曾为家乡写过一副对

联：登高盼青山不老，望远愿绿水长流。

后来永康环境大为改善，便将对联改为：

远眺青山不老，俯瞰绿水长流。虽然我

的研究方向与永康企业联系不多，但如

果我的学生或者熟识的专家研究领域与

永康企业需求匹配，很愿意牵线搭桥，为

永康产业发展、环境改善助力。

胡伟武：我能取得今天的成就，是

永康人特有的敢打敢拼、敢闯敢试的

创业精神激励着我。

我每年都要回永康好几趟，见证

家乡变化，感受乡情乡愁。希望通过

这次博士大会，凝聚起更多在外游子

的共识，更好地为家乡经济发展、科技

发展、文化发展服务。

俞祖华：虽然常年在外，对家乡的

牵挂之情从未改变。家乡的经济发展

很快，城乡面貌变化很大，作为一名永

康人，我倍感自豪。希望家乡能够更

加注重传统文化保护和文化资源挖

掘，尤其在推进“优雅城市·大美乡村”

建设中要更多地融入文化元素，让永

康变得更有文化底蕴、更具文化特色。

田文：近年来，永康不仅在经济建

设方面稳中有进，在医疗卫生事业发

展方面也取得了长足的进步，特别是

老百姓的健康意识得到极大提升，每

次返乡都能感受到浓厚的体育健身氛

围。不仅是我个人，还有我的团队，都

将尽最大的能力，为永康的医疗技术

进步、医疗卫生事业发展提供帮助。

胡仙芝:永康经济发展快速，城乡

面貌日新月异，生态环境日趋好转，各

项事业充满了生机和活力，这和各级

党委政府求真务实讲求实效、一心一

意为群众谋福祉的努力分不开。每年

春节回家都能感受到永康新的变化，

都会为家乡的发展感到骄傲。祝愿父

老乡亲安居乐业、乐享生活，祝愿幸福

永康、文明永康再创辉煌。

李劲松：在上海这些年，经常能看

到永康企业家的身影，这让我感到由

衷的骄傲和自豪。现在很多永康产品

无论质量、设计上都有一流的实力，很

多企业把目光聚焦到了管理提升上，

这是永康企业良性发展的体现，相信

会有越来越多的企业具备这样的理

念，到时候我也能为家乡作出更多的

贡献。

朱新远：这些年来，永康产业发展

非常快，很多高精尖产品已经具备国

际尖端水平。尤其是一些材料的运

用，比如我听说永康有用钛合金做的

保温杯，这是很领先的技术，可以说很

多类似的企业已经跳出了传统概念中

的小五金企业格局，向高新企业转型

迈进，我很愿意加强与老家的五金企

业对接。

徐子伟：“您是我的母亲河。我年

迈又年轻的母亲，我怎能不爱您。我

感恩的泪水是河水中最纯净的一滴。

让我溶入您的澄明、清澈，让心紧紧联

系在一起。”正如这诗句一般，我的心

紧紧地与家乡联系在一起。参加工作

到现在，我一直心系永康，用自己的科

研成果来帮助农户解决养殖过程中碰

到的困难。
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